

PROVINCIA | Cabra

El PP muestra su apoyo a la Plataforma Pro Escuela Universitaria de Enfermería en Cabra

La Plataforma Pro Escuela Universitaria de Enfermería en Cabra inicia su ronda de encuentros con las formaciones políticas para recabar compromisos antes de las elecciones autonómicas del 25 de marzo

José Moreno

Miércoles 15 de febrero de 2012 - 22:39



El Partido Popular expresó ayer su apoyo a los representantes de la Plataforma Pro Escuela Universitaria de Enfermería en Cabra para la creación en la ciudad de esta infraestructura educativa, en el transcurso de la primera de las reuniones que en estas fechas previas a la campaña electoral de las autonómicas del 25 de marzo, han solicitado estos últimos con representantes de las distintas formaciones políticas.

Este apoyo lo expresaban al término de la misma el secretario general de los populares cordobeses y candidato al parlamento andaluz Adolfo Molina junto al senador Jesús Aguirre, tras analizar un documento técnico que elaborado por la plataforma, recoge varias fórmulas por las que se podría crear la escuela como tal junto a otras como un centro universitario adscrito o una aula de extensión.

Molina reiteró el compromiso de su partido con esta demanda de la localidad, expresando el compromiso firme del PP egabrense y del alcalde Fernando Priego -que participó en la reunión- al afirmar una vez más que desde el Ayuntamiento se tienen preparados los terrenos a ofertar para llegado el momento, construir la mencionada infraestructura universitaria.

De igual modo lo expresó el senador y responsable de la comisión de Sanidad de la cámara alta, al señalar que la demanda escuela cabe perfectamente en el modelo sanitario que para Andalucía tiene su formación de vencer en las elecciones del 25 de marzo.

Por su parte los representantes de la plataforma, Manuel Cascos, secretario provincial del sindicato de enfermería Satse y Rafael Osuna, delegado de esa misma organización en el hospital Infanta Margarita, subrayaron que a la necesidad de profesionales de enfermería existentes al presentar España un déficit de 120.000 de éstos, se suma las condiciones que Cabra posee para prestar esta docencia, subrayando que si el escollo es un artículo de los estatutos de la Universidad de Córdoba, eso no es impedimento para modificarlo. Estos, que señalaron que sólo se buscaría llegar a alguna fórmula con la Universidad privada siempre y cuando no quedase más remedio para la creación de la escuela ya que la apuesta pasa por la pública, añadieron que en los próximos días continuarán los encuentros con el resto de formaciones políticas y se continuará con la campaña de recogida de firmas de apoyo a esta demanda, las cuales alcanzan hasta el momento unas 5.000.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO